

Récapitulation.—L'année 1953 aura été pour l'économie canadienne une année d'expansion persistante. Les progrès de la productivité en nouvelles matières de base ont été de pair avec cette expansion de même qu'avec un rythme sensiblement accéléré dans les domaines de l'industrie secondaire et des services. Les niveaux de la production et de l'emploi se sont élevés, déterminant ainsi des revenus sensiblement supérieurs. En général, l'activité a été marquée dans presque tous les secteurs de l'industrie canadienne. En même temps, la concurrence sur les marchés s'est intensifiée. Résultat de l'augmentation des importations, particulièrement dans le domaine des fabrications, l'activité dans certaines industries canadiennes n'a pas suivi le volume croissant des ventes domestiques. Vers la fin de 1953, les tendances à l'expansion économique n'étaient peut-être pas aussi prononcées qu'elles l'avaient été plus tôt dans l'année, mais le niveau général de l'activité demeurait élevé.